



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:38

PAG - 1 -

PRIMERA ENTREGA

Jueves 22 de Abril de 2004

### Principales Titulares de Periódicos

#### La Prensa

**+Piden “cortar” a Hispánica.**

+Informe señala que Hispánica no terminará la ampliación, por lo que el MTI está considerando rescindir el contrato.

+MTI y Contraloría detectan “vicios ocultos” hasta por seis millones de dólares en otros proyectos viales.

**+Bolaños defiende a Bancentro.**

+Advierte a Ortega que no permitirá que Montealegre y el magistrado Solís conspiren contra el banco.

**+Pareja salvadoreña gana US\$109 millones.**

+Él, obrero de la construcción; ella, afanadora, ahora son millonarios luego de ganar la lotería Mega Millones en Estados Unidos.

**+Operativo regional contra ilegales.**

+Un plan simultáneo por Centroamérica y República Dominicana, implementaron ayer las policías de la región en prevención del tráfico de ilegales y de otros delitos, el cual en Nicaragua dejó como resultado la retención de 24 indocumentados, según informe preliminar de la Policía Nacional.

#### El Nuevo Diario

**+Reacusan a narcos.**

+Policía cuestiona rechazo y jueza en entredicho.

+Fiscal "reza a todos los santos" para que judicial no vuelva a rechazar la acusación.

+Hubo reunión de emergencia de la Fiscalía con los mandos policiales.

+Policía considera una burla lo del gallo "dueño" de los 67 kilos de cocaína.

**+Atentado con coche bomba en Arabia Saudita.**

+Ataque atribuido a Al Qaida destruyó el cuartel general de las fuerzas de seguridad.

+Desde el pasado jueves Estados Unidos había pedido a su personal diplomático abandonar el país.

**+Adolescente mata a héroe del Palacio.**

+Tragedia en Masaya.

+Lo asesinaron con su misma bayoneta.

+Un réquiem de Edén Pastora.

**+Texaco intentó un "arreglo" con PGR.**

+Un lesivo "convenio de remediación".

+Casi lo firman a espaldas de la Comisión Interinstitucional, dicen funcionarios de INE.

+Sólo pagarían 250 mil dólares al Estado y limitaban cobertura del daño.

+“Contra toda norma legal, ofensivo y ridículo”, comenta asesora legal.

**+Zenia sigue desaparecida.**

+Una confusión y Policía aclara.



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:38

PAG - 2 -

+Joven recogida en la calle por patrulla es otra persona

**+ Restos de Marvin llegan el domingo.**

+Familia del soldado nica confirma.

### Editorial

### La Prensa

#### **Educación para todos.**

“El objetivo fundamental de Educación Para Todos se resume en tres puntos: 1) que para el año 2015 todas las niñas y niños “tengan acceso a una enseñanza primaria gratuita y obligatoria de buena calidad y la terminen”; 2) “aumentar de aquí al año 2015 el número de adultos alfabetizados en un 50 por ciento” (...) “y facilitar a todos los adultos un acceso equitativo a la educación básica y la educación permanente”; y 3) “mejorar todos los aspectos cualitativos de la educación, garantizando los parámetros más elevados, para conseguir resultados de aprendizaje reconocidos y mensurables, especialmente en lectura, escritura, aritmética y competencia, prácticas esenciales”. (Foro Mundial Sobre la Educación, Dakar, Senegal, 26-28 de abril de 2000). A ese fin se han creado o están creando en Nicaragua los Planes Nacionales de la Educación Para Todos (PNEPT), con participación del Ministerio de Educación, Cultura y Deportes, entidades internacionales y organismos de la llamada sociedad civil. Pero la verdad es que aparte de crear una complicada red burocrática aparentemente representativa y participativa, es muy poco lo que se ha hecho y hace para asegurar que los objetivos fundamentales de Dakar se alcancen en el 2015, ni más allá”.

### Caricatura

#### La Prensa





## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:38

PAG - 3 -

### Opinión

#### La Prensa

##### **En el Día de la Tierra.( Barbara C. Moore)**

“En Nicaragua, el Gobierno de Estados Unidos, a través de la Agencia para el Desarrollo Internacional (USAID), apoya el Co-manejo del Proyecto de Áreas Protegidas (COMAP), que se centra en fortalecer ONG y comunidades locales para que co-manejen ocho áreas protegidas a través de acuerdos con el Marena. Estas áreas representan la gran variedad de ecosistemas nicaragüenses, desde pinares montañosos hasta bosques húmedos. Estos ecosistemas forman el hábitat para numerosas especies en vías de extinción, aves migratorias y recursos naturales valiosos. El proyecto le da oportunidades concretas a las comunidades para entender y llevar a cabo temas primordiales de manejo de áreas protegidas y así poder informarle a las instituciones gubernamentales relacionadas con la creación de políticas ambientales”.

##### **Una República que sufre crisis tras crisis. (Joaquín Absalón Pastora)**

“Nicaragua es una nave milagrosa que boga sobre el mar sin conducción armónica. En su recorrido por las aguas se identifica con el distintivo oficial de República, pero en el fondo —dolorosamente— ese parece ser apodo y no legítimo nombre. La República seguirá así en lo que resta del actual período presidencial. El extremo previsto no está lejano. La velocidad del tiempo lo pone “en la vuelta de la esquina”. Para el 2006 estarán electos los nuevos dirigentes de la nación en los diferentes y primarios niveles. En cada una de sus primicias, cabe la esperanza. Mientras el pueblo no los cambie con su voto no le veo a este espectáculo lleno de castañuelas disonantes y sucios ombligos, ningún porvenir, más que la fatal posibilidad de seguir el buque en la fruslería, despojado de los buenos capitanes. Muchos otros diálogos habrá dentro de la tradición repetitiva de convocarlos, más no cabe duda: el verdadero diálogo nacional se dará en noviembre del 2006”.

##### **Mayorías silenciosas cansadas. (Alfonso Castellón Ayón)**

“¿Cómo podríamos salir de este atolladero? Desde mi óptica —que leo cuidadosamente lo que dicen personas entendidas— solamente con un respaldo directo de esa “mayoría silenciosa” a través de un costoso plebiscito. Porque la comunidad internacional o donantes, y los mismos gringos, tienen suficientes problemas con los suyos. No veo otra alternativa que la de sentarse a jugar con los contendientes, tratando de hacerlo limpiamente. Y digo esto porque una mala jugada puede ser peligrosa para el Presidente, que cuenta solamente con sus diputados Azul y Blanco. Otro asunto que está visible en el panorama político nicaragüense es el que sandinistas danielistas, renovadores, arnoldistas del PLC, bolañistas del GUL, Resistencia, otras fuerzas políticas y ciudadanos en general, tenemos que aprender a convivir y tolerarnos aunque nos arda la vida”.

##### **En Letra Pequeña.(Fabián Medina)**

“CASTIGO. Esto de los fallos inverosímiles no se va a terminar nunca si no se establece castigo ejemplar para los jueces que contra toda prueba liberan a los acusados en un dos por tres. No puede un juez simplemente taparse los ojos y decir: “No encuentro pruebas suficientes que demuestren la



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:38

PAG - 4 -

culpabilidad del acusado”, y ¡pas! soltar a cualquiera, aunque lo hayan encontrado con miles de kilos de cocaína en la mano, aunque haya matado a sangre fría delante de testigos, aunque sea confeso...”.

### El Nuevo Diario

#### **Condenar terrorismo venga de donde venga. (Luisa Molina Argüello)**

“En el programa Buenos Días del Canal 12, se hizo un análisis sobre la guerra de Irak. Uno de los exponentes dejó en mí algunas interrogantes y cuestionamientos, que quiero compartir. Según el historiador y analista político Chamorro Coronel la guerra se inició a partir de una decisión política del Gobierno de Estados Unidos y apoyada por algunos gobiernos Europeos y latinoamericanos, “produjo bienestar” a las personas que están en el lugar de los hechos. Cuando se habla de terrorismo, preguntémonos a qué terrorismo se refiere, creo que hay que condenarlo venga de donde venga, las guerras vengan de donde vengan porque son métodos de destrucción que conllevan a la muerte, el holocausto, la separación de las familias, la depresión, la tristeza y especialmente la pobreza.

Un mensaje que dejó el señor Chamorro es que se puede hacer la guerra siempre y cuando sea organizada por los gobiernos y se cuente con la aprobación de las personas que están en el poder, me pregunto después de tantos años de guerra y de controversias que hemos vivido en nuestro país, de una guerra entre hermanas y entre hermanos ¿estamos mejor los nicaragüenses?”.

#### **Un desatino sostenido. (Orlando J. Moncada)**

La regulación de la justicia y de la diplomacia

“No me mueve ningún interés personal en este modesto análisis. Fui diplomático cuando era un reto serlo y cuando la soberanía no era un simple objeto de comercio. La carrera diplomática dispone, además, que quienes deban competir para ingresar vía concurso a la diplomacia de nuestro país, lo harán en la medida en que se vayan presentando las vacantes (artículo 91, Ley 358). Obsérvese, pues, en esta parte, que la Ley de Carrera Diplomática no dispuso que a los seis meses de vigencia todos los diplomáticos nicaragüenses, con sus secretarios y auxiliares, tuvieran que ser barridos de sus puestos. Esto contrasta con el Consejo de Administración y Judicial que, foráneo a la Corte Suprema y por ende reñido con la Constitución, pretende imponer el proyecto de Ley de Carrera Judicial, en su actual y controvertida versión, como si el pretendido consejo representara una solución infalible que no se va a ver movido por los intereses partidarios de sus miembros. ¡Tontos!

Si alguna conclusión se extrae de este torneo de absurdos es que resulta indispensable poner de relieve estos contrastes irracionales. Ambas carreras, la diplomática y la judicial, salen del cascarón del mismo Poder Legislativo, de la misma nación nicaragüense. Por ello, estas incoherencias o desatinos legislativos lesionan la ideología del Estado de Derecho. Asimismo, ambas carreras tienen como denominador común teórico tanto el querer profesionalizar el servicio público, como evitar que nuestros funcionarios idóneos sigan siendo nómadas del Estado”.



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:38

PAG - 5 -

### Principales Titulares de Páginas Interiores

#### La Prensa

##### **+Boicot ronda sesión.(Pág. 3 A)**

+Quinóñez denuncia que bancada del FSLN tratará de boicotear la plenaria de hoy para crear inestabilidad en el país.

+ Diputado René Núñez confirma que su partido buscará reestructurar la directiva del Parlamento por la inercia demostrada en este período legislativo.

##### **+Texaco aboga ante la Corte. (Pág. 5 A)**

+Buscan respaldo a favor del recurso de amparo que introdujeron contra las sanciones impuestas por contaminar aguas subterráneas

##### **+Educación en crisis. (Pág. 7 A)**

+Tres mil escuelas sin agua ni luz y hay déficit de 400 mil pupitres, asegura dirigente magisterial.

+La Asociación Nacional de Educadores de Nicaragua (ANDEN) demandó al Gobierno de la República una pronta solución a lo que consideran una crisis en este sector que se refleja en la necesidad de mayor presupuesto para invertir en infraestructura, y en la falta de políticas nacionales que beneficien al magisterio nicaragüense.

#### El Nuevo Diario

##### **+Bolaños hace cuentas con directiva AN. (Pág. 3 A)**

+Aunque el presidente Enrique Bolaños alardeó con haber sobrepasado el número de votos necesarios para reestructurar la Junta Directiva de la Asamblea Nacional, se contradijo al mencionar que será hasta en futuras reuniones cuando abordará este asunto con el secretario general del Frente Sandinista Daniel Ortega, con quien se reunió en privado la noche del martes.

##### **+“Nos ven como desagradecidos”. (Pág. 4 A)**

+Los nicaragüenses radicados en Costa Rica, consultados por EL NUEVO DIARIO, coinciden en que la Administración de Enrique Bolaños les está complicado aún más su permanencia en este país.

+“No pueden los costarricenses ver a los nicaragüenses que vivimos aquí como que fuimos los que nos negamos a dar un respaldo. Nos preocupa porque las medidas en contra de nosotros podrían aumentar. Los funcionarios de nuestro gobierno están tranquilos allá, nosotros somos los que sufrimos”, dijo Carlos Solís.

##### **+Caso Las Tunas por arreglarse. (Pág. 5 A)**

+Primeros acuerdos entre campesinos y gobierno.

+Garantizarán tierras a 2,500 obreros agrícolas.



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:38

PAG - 6 -

### PROGRAMAS DE OPINIÓN EN TV (EDICIÓN NOCTURNA)

#### **CDNN 23**

Programa: **Polémica Informativa**

Presentador: Santiago Meneses / Rinha Cardenal

Tema: Situación de Nicaragua con Costa Rica sobre el Río San Juan

+El Embajador de Costa Rica, Rodrigo Carreras, vía telefónica, reiteró que su país continua teniendo el derecho de navegación por el Río San Juan y reconoce además que el Río es 100% nicaragüense y que su país nunca ha pretendido tener dominio sobre éste.

+Carreras aseguró que un Secretario de la OEA, es el encargado de administrar y asegurar que los mecanismos de cooperación sean asignados de forma equitativa a los diferentes países, por lo que no es válido el temor de Nicaragua de que un posible nombramiento del ex Presidente de Costa Rica, Miguel Ángel Rodríguez pueda perjudicar a Nicaragua en ese sentido.

#### **CDNN 23**

Programa: **Entrevista CDNN**

Presentador: Plinio Suárez

Invitado: William Báez (Miembro del Partido conservador)

Tema: Situación política del país

+Báez destacó los logros económicos del Gobierno y expresó que políticamente la lucha contra la corrupción ha proyectado al Gobierno internacionalmente y se están sentando las bases para la institucionalidad del país.

+Báez dijo que Don Enrique Bolaños al sentir que no puede conversar con su partido (PLC), porque está perdido en su agenda, tiene que conversar con el sandinismo, que queramos o no es una realidad en el país.

+Expresó que la alianza no debe ser únicamente entre el PLC y el GUL, sino que se necesita una alianza de centro patriótica y esta alianza debe empujar el plebiscito.

+Considera que dentro del liberalismo hay cuatro grandes problemas: se les está saliendo la gente (poco, pero se les está saliendo para el GUL), no tienen dinero, están divididos, es un caballo de tres cabezas y en la agenda tienen como principal tema, la libertad de Arnoldo Alemán, es por esto que cree que no se dará una alianza con el PLC.

+Báez expresó que hay que tomarle la palabra al Presidente Enrique Bolaños, de que se haga el plebiscito preguntando:

- 1.- ¿Quiere usted la reforma del Poder Judicial, bajo estos términos?
- 2.- ¿Quiere usted que el Consejo Supremo Electoral esté integrado por un instituto independiente?
- 3.- ¿Quiere usted que la Contraloría General de la República sea dirigida por una sola persona?

#### **Canal 10**

Programa: **Telediario 10**

Presentador: Marcela Rivera

Invitado: Lic. Carmen Largaespada (MIFAMILIA)

Tema: Repriss 20-04-04



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:38

PAG - 7 -

### EXTRAPLUS 37

Programa: **La Ley**

Presentador: Alberto Novoa (Abogado)

Tema: Cultura de no cumplimiento de la Ley

+Novoa expresó que la cultura de no obediencia a la Ley, se debe principalmente al ejemplo histórico de los actores políticos para favorecer sus intereses.

+Se preguntó, porqué la Corte Suprema de Justicia no reclamó, sino hasta ahora, el 4% que les corresponde, Constitucionalmente, no será, exclamó, que se debe a una especie de contra golpe contra el Poder Ejecutivo, que ha denunciado que el Poder Judicial no ha realizado su trabajo como se esperaba, concluyó Novoa.

### EXTRAPLUS 37

Programa: **Otra Noche**

Presentador: Marcio Vargas

Invitados: Lic. Manuel Oliver (Director de Cervecería Nacional)

Tema: Lanzamiento de nueva cerveza

### EXTRAPLUS 37

Programa: **Adelante Nicaragua**

Presentador: Manuel Espinoza

Invitados: Dr. Aldo Díaz Lacayo (Analista Político Internacional)

Tema: Elección del Secretario General de la OEA

+Según Díaz Lacayo, Nicaragua no supo negociar su voto para Secretario de la OEA. Para Lacayo los Embajadores de Nicaragua en Washintong, debieron informar a la Cancillería Nicaragüense de cómo se vislumbraba la candidatura de Miguel Ángel Rodríguez y ni siquiera informaron que Colin Powell anunció que daría su voto a Costa Rica. Todo esto provocó que Nicaragua no supiera cuándo y cómo negociar su voto y ahora el país tendrá que abstenerse, de manera razonada, de votar en la OEA o tendrá que volver sobre sus pasos y votar de consenso con Centroamérica, por el que ahora es el único candidato a Secretario de la OEA.

+Criticó al Presidente Enrique Bolaños por expresarse en términos muy “familiares” del Presidente Pacheco y dijo que esto fue otro error diplomático que provocó que Costa Rica rechazara el voto nicaragüense, porque tienen los votos necesarios y no necesita el voto de Nicaragua.

+Díaz opinó que sería interesante saber su este entendimiento entre Bolaños y Ortega obedece a un cambio de estrategia o de táctica de la EMBUSA, porque es bien sabido que el Presidente Bolaños no mueve un dedo sin el consentimiento de la Embajada. Según Díaz si la Embajada lo que quería es que el Presidente Bolaños se amarrara con el que pueda, a cambio de destrabar la Asamblea Nacional, pero insiste en excluir a Daniel Ortega y Arnoldo Alemán, eso sería un cambio de táctica, pero si la Embajada acepta que Daniel y Alemán continúen figurando en la política nacional, eso sería un cambio de estrategia.



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:38

PAG - 8 -

### PROGRAMAS DE OPINIÓN EN RADIO (EDICIÓN NOCTURNA)

#### **Radio 15 de Septiembre**

Programa: **La verdad aunque duela**

Director: Nubia Duarte

Invitados: Mery Borge (Cantante)

Tema: Canción dedicada a Arnoldo Alemán

+Duarte dijo que esperaban que mañana (jueves), que sesiona la Asamblea Nacional, Don Enrique Bolaños y Daniel Ortega dejen a los diputados aprobar Leyes que son en beneficio de la sociedad.

#### **Radio 15 de Septiembre**

Programa: **La voz de Camino Cristiano**

Director: Manuel Navarrete

Invitados: Reverendo Guillermo Osorno

Tema: Criticas del Reverendo Osorno a las negociaciones FSLN - Gobierno

+El Reverendo Osorno dijo que era una lástima que “en nuestro país hayamos dejado que fuerzas tenebrosas sigan tomando dominio y control de esta nación”.

+Indicó que le sorprendió que Daniel Ortega dijera que ellos nunca hablaron de los delitos electorales y pidió a los medios de comunicación que revisaran el diario debate, para desenmascarar la gran mentira.

#### **Radio 15 de Septiembre**

Programa: **Desde la derecha**

Director: José Payán

Tema: Sustitución de la Junta Directiva de la Asamblea Nacional

+Payán expresó que todos los cambios en la Asamblea Nacional, y aprobación de Leyes que han hecho los sandinistas, ha sido con la complacencia que le ha dado la Nueva Era Bolañista – Sandinista.

#### **Radio Ya**

Programa: **El Súper Reportero**

Director: Sergio Miranda

Invitados: Nery Orochena / Isidro García (Candidatos a concejales por el FSLN en Managua)

Tema: Plan de trabajo en la Alcaldía

+Miranda informó que ayer (martes) se reunieron a las 10:00 PM, en Casa Presidencial el ex Presidente Daniel Ortega y el Presidente Enrique Bolaños, para abordar como único tema reformas en la Junta Directiva, en donde serán sustituidos de dos a tres liberales.

#### **Radio La Primerísima**

Programa: **Sin fronteras**

Director: William Grisby

Tema: Políticas neoliberales en América Latina



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:38

PAG - 9 -

+Grisby anunció que la Corte Suprema de Justicia dictó un fallo histórico para las Universidades, esto implica que en el futuro el 6% deberá ser calculado sobre los egresos. Según Grisby la CSJ dio este fallo, porque de paso se defendió ella misma, ya que no le dieron el 4% que le corresponde. Grisby señaló que según el informe oficial de la DGI, sobre las recaudaciones, en el 1er. trimestre se han recaudado 360.2 millones de córdobas más que el año pasado en el mismo período, esto significa que ahí está el complemento para las Universidades y la CSJ.

+Grisby se preguntó: “¿Porqué el Presidente de Nicaragua tiene que ocuparse de los intereses privados de un grupo de empresarios mezquinos?, si Bolaños defendiera los intereses del país debería estar diciéndole a los banqueros: miren señores resuelvan sus pleitos en los tribunales, pero les advierto, no pueden tocar el dinero de los cuenta habientes. Allí está la función entre banqueros y Estado son la misma cosa, una misma macolla y los mismos intereses”, apuntó Grisby.

### **NOTICIAS DE TELEVISIÓN (EDICIÓN NOCTURNA)**

+Tito Trinidad peleará en Julio o Agosto, con el boxeador nicaragüense, Ricardo Mayorga, en la categoría de las 160 libras. Trinidad vaticina una pelea impresionante y prometió que irá de frente, a ver quien queda de pie al final. Mayorga viene de ganarle, por decisión a Erick Michel, en Nueva York. **(Al rojo vivo, Telemundo)**

+El Gobierno y los campesinos del norte del país acordaron la entrega de 6 mil manzanas de tierra que corresponden a 8 propiedades registradas a nombre del BCN y el MHCP. Esto permitirá beneficiar a 2 mil familias. Sin embargo la lista de propiedades fue entregada, en sobre cerrado, al Vicario de la Diócesis de Matagalpa, Padre Marlon Velásquez, para evitar que sean tomadas de manera ilegal. A partir del viernes iniciaran la verificación de las propiedades, las cuales serán resguardadas por la Policía Nacional. La Comisión de verificación será integrada por el MINGOB, MHCP, OTR, MIFAMILIA, PGR, INETER, CORNAP, la Intendencia de la Propiedad y el MAGFOR. Cabe destacar que el Ministro Augusto Navarro, fue declarado non grato por los campesinos. **(TV. Noticias, Canal 2)**

+El Embajador de Costa Rica, Rodrigo Carreras, negó que su país vaya a tomar represalias contra los nicaragüenses que se encuentran en ese país, por el voto condicionado que Nicaragua les anunció para la elección del ex Presidente Miguel Ángel Rodríguez, como Secretario de la OEA. Asimismo desmintió que las relaciones entre ambos países sufran alguna ruptura. Por su parte al ex Canciller Francisco Aguirre manifestó que el caso del ex Presidente Rodríguez, se debe de tratar más adelante sin apasionamientos. Además criticó las declaraciones del Presidente Bolaños, al referirse que el mal estado de salud del Presidente Abel Pacheco (baja de presión) se deba a un síntoma de su prematura senilidad, lo que para Aguirre no abona en nada a las buenas relaciones de ambos países y no es la forma de manejar las relaciones internacionales de Nicaragua. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+Este jueves no se tratará la recomposición de la Junta Directiva, porque según Miguel López, aún no han visto una propuesta concreta al respecto. Mientras tanto la Asamblea Nacional se prepara para tratar la interpretación de la Ley de 1913 y según el coordinador de la bancada liberal, Enrique Quiñónez, dijo no descartar un boicot por parte de la bancada sandinista, para no tratar este tema. **(TV. Noticias, Canal 2 / Telediario 10, Canal 10 / Noticieros CDNN, Canal 23)**



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:38

PAG - 10 -

+El diputado Enrique Quiñónez expresó que se han comunicado con delegados de la Comunidad Internacional, quienes les han exteriorizado que respaldan la Junta Directiva y que sería grave error caer en el capricho del FSLN y querer destituir a un directivo ilegalmente. **(Noticias 12, Canal 12)**

+Una fuente liberal confió a Telediario 10 que Arnoldo Alemán negocia su traslado a El Chile a cambio de que Wilfredo Navarro renuncie a su cargo en la Junta Directiva de la Asamblea Nacional. Navarro negó esto y aseguró que continuaran con la reforma al Código Procesal Penal, que permitirá a Arnoldo Alemán ser trasladado a El Chile, por ser valetudinario. **(Telediario 10, Canal 10 / Noticias 12, Canal 12)**

+El PLC, a través de un pronunciamiento, condenaron las intenciones del FSLN de destituir a los miembros de la Junta Directiva de la Asamblea Nacional, donde también explican que los estatutos de la Asamblea Nacional indican, que la iniciativa de destitución debe ser presentada por al menos tres miembros de la Junta Directiva. Además expresan que han sido ilegalmente convocados los 47 votos o diputados, para destituir la Junta Directiva, la que ha sido electa legalmente. **(Noticieros CDNN, Canal 23 / 100% Noticias, Canal 63)**

+El Cardenal Miguel Obando externo cierta preocupación por la situación política actual, las negociaciones de última hora y la posible reestructuración de la Junta Directiva de la Asamblea Nacional, su Eminencia ve oportuno la realización de un Diálogo Nacional. **(Noticias 12, Canal 12)**

+La Sala Constitucional de la Corte Suprema de Justicia ya tiene, supuestamente, 9 votos a favor del Recurso por Inconstitucionalidad que interpuso el CNU, para que el Estado asigne el 6% a las Universidades, por su parte el Magistrado Rafael Solís dijo que la CSJ reitera que el 6% debe calcularse conforme a los egresos y por lo tanto son 940 millones de córdobas lo que les corresponde a las Universidades. Agregó que hay unas 5 o 6 firmas, y que también el Dr. Carlos Guerra había ofrecido respaldar el 6%, a parte de los magistrados sandinistas, pero es probable que ese recurso se pueda estar notificando hasta el viernes o el lunes. **(TV. Noticias, Canal 2 / Multinoticias, Canal 4 / Noticias 12, Canal 12)**

+El Presidente de la Contraloría General de la República, Juan Gutiérrez, dijo que en una auditoria que realizó esta institución determinó inconsistencias en el PGR-2003, "hay ingresos que no fueron reportados en el PGR-2003", expresó Gutiérrez. **(Telediario 10, Canal 10)**

+En una encuesta realizada por Canal 12 a pobladores de Masaya, estos manifestaron no estar de acuerdo con la decisión del MTI de convertir al Coyotepe y La Barranca, lugares históricos, en una arenera. **(Noticias 12, Canal 12)**

+Ernesto Cardenal será acusado por desacato, por no presentarse ante una cita del Juez Sexto Local, para declarar sobre el caso de injurias y calumnias en su contra, por un problema de propiedad en la Isla de Solentiname. **(Noticieros CDNN, Canal 23)**

+El Centro de Ingles CORNESTONE, que sirve a sectores pobres, le está solicitando al Presidente Bolaños que los apoye, para que la DGI no les cobre impuestos. **(Noticieros CDNN, Canal 23)**